

opanoticias.com









EIVA HUILA NACIONAL INTERNACIONAL OPINIÓN + SECCIONES

Más reconocimientos para el Gobernador



na General de Regalias del Departamento Nacional de Planescon, el munscrio ue su a y Turismo; la Dirección para la Demorcacia, la Patricapación Ciudadan y la Acción Co-isterio del Interior, la Unidad Nacional para la Atención y Reparación Integral a las Victor o la exaltaron la gestión, el Ilderazgo y la capacidad de articuladión de diferientes se ernador Carlos Julio González , que se traducen en importantes resultados para el Hui

Sistema General de Regalías del Departamento Nacional de Planeación, Julián (a, **destacó el manejo de las regalías que viene ejecutando la Gobernación** del na aprobación y una ejecución de los recursos muy eficientes», indicó Polanía.

cimiento lo hizo al propio gobernador González Villa, durante una evaluación del avance ctos presentados para inversión con regalías de los departamentos de Tolima, Caquetá,

stión y resultados

a el **presidente de <mark>Ecope</mark>trol, Felipe Bayón**, el gobernador del Huila, Carlos Julio González, se o merecedor al reconocimiento por su capacidad de liderazgo y gestión de recursos para la

ila es un ejemplo de cómo, pese a los momentos financieros difíciles, **el Gobernador** u**erzas y apalancar importantes proyectos**", destacó a su vez Anibal Fernández de Sesidente de Desarrollo Sostenible de <mark>Ecopé</mark>rrol, quien consideró que muchas de las re is deberían aplicar el mismo modelo y estrategia que adopto el Huila para jalonar rec



vo, el sopierno nacional reconoce el t**rabajo en favor de las víctimas del confli**. de la certificación que acredita el trabajo del Gobierno Departamental en el nivel ución Ejemplar por facilitar el goce efectivo de los derechos de las víctimas:

ocimiento, que destaca esta labor durante 2018, lle general de la Unidad Nacional para las Víctimas.



rectora de Participación Ciudadana y la Acción Comunal del Ministerio del Interior, Hilda rrez, destacó la unión de acciones y esfuerzos en el Hulla para consolidar el movimiento unal, que se reflejan en la adopción de la política pública del sector, como modelo nacional qu Isa el gobernador Carlos Julio González Villa.

muy importante encontrar lo que vemos en el Huila, con una acción comunal representada en su eración y en la Confederación, y encontrar a la Gobernación del Huila articulada buscando onocer ese liderazgo», precisó la funcionaria.

alzó el trabajo de unidad que desarrolla el Gobierno de El Camino Es La Educación y el ovimiento comunal en el departamento, para fortalecer la actividad comunitaria.

nferirse a la enorme riqueza natural y cultural, a las potencialidades de sectores como el turismo aturaleza y de aventura, entre otros, el ministro de Comercio, Industria y Turismo, José Manuel repo Abondano, expresó su complacencia por el trabajo que promueve el Gobernador del Huila

bernación del Hulla ha sido una gran comprometida con el desarrollo turístico. Hemos v ernador que cree en el turismo y que cree en el pleno desarrollo de muchas zonas con es potencialidades», precisó el Ministro.



Mejor que el Botox? Un truco limina tus arrugas en un











Añade un comentario

Este es un producto de: Agencia de Medios del Sur (+57) 871 8701 -318 4706631 Email:

webmaster@opanoticias.com Matrícula C.C.N. No. 197360 del 18 de Mayo del 2009e



Ofensiva contra el hurto y el homicidio en Pitalito



















